

St.v. Funk spricht sich erneut für Fahrbahnschwellen im Sonnenkamp in Höhe des Kindergartens aus. Herr Hoseus kann dies eventuell einplanen, wenn er eine Deckensanierung in dieser Straße durchführt. Die Finanzierung sei jedoch nicht unproblematisch, so dass Spenden oder die Mithilfe des Baubetriebshofes sinnvoll seien.

Auch in Neuenothhe gebe es die Überlegung feste „Hubbel“ im Bereich Siedlungsstraße einzubauen. Der Bürgermeister sagt St.v. Kuntze eine angemessene Kommunikation mit der betroffenen Bevölkerung zu, falls eine solche Maßnahme ernsthaft in Erwägung gezogen würde.